
 
 

Protokollauszug 
aus der 

15. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Bauen, 
Wirtschaft und Entwicklung des ländlichen Raumes  

vom 11.08.2020 

 
öffentlich 
Top 4.1 Gesundheitsgasse zwischen Geschwister-Scholl und Zeppelinstraße/Bahn-

hof Charlottenhof 
 
 

 
Der Ausschussvorsitzende erinnert an den Beschluss der Stadtverordnetenversammlung zur 
Wiedereröffnung der Gesundheitsgasse in der Brandenburger Vorstadt.  
 
Die Information der Verwaltung, dass vonseiten der Eigentümer keine Reaktion erfolgt sei und 
von daher das Straßennamensschild entfernt wird, sollte so nicht hingenommen werden. Herr Dr. 
Niekisch betont, dass das Interesse vonseiten der anliegenden Apotheke und Ärzte sowie An-
wohner nach wie vor besteht. Ein Vor-Ort-Einsatz sei sinnvoll. Herr Dr. Niekisch versichert, dass 
er sich selbst bei den Ärzten und dem Apotheker um Kontakt zu den beiden Grundstückseigentü-
mern einsetzen werde, die bisher noch nicht reagiert haben. 
 
 
Herr Jäkel bestätigt, dass es sich hier um ein zentrales Anliegen im Wohngebiet handelt. Er be-
fürchtet, dass das Straßennamensschild bereits entfernt worden ist und wird dies prüfen. 
 
Die Zielstellung der Wiedereröffnung sei weiter zu verfolgen. 
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